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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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         №   7    (9163)     16   февраля     2018  года.   Основана в 1948 году.  Выходит по пятницам.  Цена 5 руб.

ГОЛОС ВРЕМЕНИ

Уважаемый  Владимир  Абдуалиевич!

От имени администрации Костромской области и от себя лично вы-
ражаю Вам глубокое уважение и сообщаю следующее.

С 15 по 17 января Костромскую область с рабочим визитом посетила 
делегация Новолакского муниципального района Республики Дагестан.

В центре внимания коллег были вопросы сотрудничества в торгово- 

БЛАГОДАРСТВЕННОЕ  ПИСЬМО
экономической, научно-технической и гуманитарно-культурной сферах.

В рамках визита был подписан протокол об установлении побратим-
ских связей между Буйским муниципальным районом Костромской обла-
сти и Новолакским районом Республики Дагестан.

У нас уже давно сложились добрые и тёплые отношения. Считаю, 
что необходимо двигаться дальше, вместе развиваться и добиваться 
успеха. Уверен, что подписание протокола положит начало взаимовыгод-
ному сотрудничеству не только между Буйским и Новолакским района-
ми, но и Костромской областью и Республикой Дагестан в целом.

Благодарю Вас, уважаемый Владимир Абдуалиевич, а также Магоме-
да- Г'аджи Шихамировича Айдиева, главу муниципального образования 
«Новолакский район Республики Дагестан», Амирхана Ахмедхановича 
Амирханова, депутата Народного Собрания Республики Дагестан, за ак-
тивную позицию по установлению побратимских связей между муници-
пальными образованиями наших субъектов.

Желаю Вам и всем жителям Республики Дагестан здоровья, благопо-
лучия и процветания!

С.К.Ситников

15 февраля Буйской 
районной газете «Буйская 
правда» исполнилось 100 
лет. Сердечно поздравляем 
коллектив газеты «Буйская 
правда» со знаменательной 
датой – 100 летием со дня 
образования. Желаем газете 
всегда оставаться популяр-

ной, востребованной, про-
грессивной, чтобы была у 
вас  возможность печатать 
только правду.

 В день юбилея газеты 
выражаем надежду на пло-
дотворное сотрудничество 
Новолакского и Буйского 
районов, что наши взаимо-

отношения будут носить  
конструктивный характер, 
и, информация о сотруд-
ничестве будет находить 
отражение на страницах 
газеты. Сегодня, когда наша 
жизнь наполнена  информа-
цией, трудно переоценить 
влияние  печатного слова на 

процессы, происходящие в 
обществе.

Желаем всем сотрудникам 
редакции газеты сохранения 
всего позитивного, что на-
коплено за период становле-
ния и обретения своего лица, 
дальнейшего творческого ро-
ста, расширения читатель-

ской аудитории и неиссяка-
емой творческой фантазии. 

Пусть ваше  журналист-
ское перо всегда остается 
острым!

Глава МО «Новолакский 
район»М.Ш.Айдиев, актив   
района

У наших побратимов

Поздравляем  с  юбилеем!
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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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12 февраля в МО «Новолакский 
район» состоялось очередное пла-
нерное совещание с активом района.

В зале совещаний присутствовали 
работники муниципалитета, замести-
тели главы района, главы сельских 
поселений, руководители учреждений 
района.

На совещании отчитались руко-
водители рабочих групп, созданных 
распоряжением № 20 главы МО «Но-
волакский район» от 05 февраля 2018 
года, для проверки использования зе-
мельных участков, предоставленных в 
аренду администраций МО «Новолак-
ский район» в сельских поселениях на 

территории переселения.
Рабочими группами была проведе-

на проверка использования земельных 
участков в селах Новолакское, Чапае-
во, Новочуртах, Гамиях, Дучи, Ахар, 

Шушия.
Руководители рабочих групп (Гад-

жиев Гаджи, Амилов Асхаб, Исрапи-
лов Али) ознакомили присутствующих 
с результатами проведенной инвента-
ризации земель. 

При проверке были использованы 
сведения отдела по управлению му-
ниципальной собственностью и зе-
мельным отношениям администрации 
района о предоставленных в аренду 
земельных участках и сведения из пу-
бличной кадастровой карты.

В результате проведенной работы 
были выявлены участки, не исполь-
зуемые по целевому назначению и 
участки, по которым не принимались 
решения администрацией МО «Ново-
лакский район», т.е. не подписанные 

главой района Айдиевым Г.Ш.
По данному вопросу выступил так-

же начальник управления архитектуры 
и строительства Цаххий Базанов.

Работа по проверке целевого ис-
пользования земель продолжается.

По завершении совещания, Гаджи 
Айдиев поручил своему заместителю 
Земфире Джиржисовой подготовить 
запрос в МФЦ по выявленным в ходе 
инвентаризации земельным участкам 
на установление правообладателя и 
наличие правоустанавливающих доку-
ментов.

Главам сельских поселений пору-
чено представить ответы на заявления 
граждан, а также письменные запро-
сы администрации МО «Новолакский 
район», сроком до 19 февраля.

Еженедельное планерное совещание

Первый номер газеты вышел 15 февраля 1918 
года под названием «Советские известия», а пер-
вым редактором был Мухин, учитель Воскресен-
ской волости, запомнившийся читателям статьей 
«Опомнитесь», призывающей интеллигенцию го-
рода и уезда встать на сторону советской власти.

В 1919 году газета именовалась «Известиями», в 
1921 году получила название «Красный путь», в 1923 
году – «Буйский работник». В этом же году редакто-
ром стал Н. Н. Стоянов. В годы гражданской войны 
Н. Н.Стоянов участвовал в боях с белогвардейцами и 
белополяками, был трижды ранен и после выздоров-
ления стал слушателем Военной Академии.

В 1930 году газета стала называться «Ударник», 
а в конце года – «Буйский ударник». В те годы в ре-

дакции собрался комсомольский коллектив, парни от 
сохи и от станка. И газета завоевала популярность, 
стала острой, злободневной, интересной.

С 9 августа 1955 года газета выходит под назва-
нием «Буйская правда». Изменилось ее содержание, 
богаче стала иллюстрация, окреп авторский коллек-
тив. Прошли годы, десятилетия. Менялись кадры: 
нелегок хлеб газетчика. Но тот, кто прошел через 
«горнило» времени, никогда не забудет трудные, но 
и радостные редакционные будни.

Сегодня редакция «Буйской правды» работает в 
условиях информационной открытости местной вла-
сти, является той площадкой, где местное сообще-
ство вырабатывает модель будущего нашего города и 
района. Газета – средство самоорганизации буевлян, 

и они широко пользуются им.
Сотрудники газеты в своих материалах охваты-

вают самый широкий круг вопросов, касающихся 
жизни города и района: работа промышленных пред-
приятий и железнодорожного транспорта, здравоох-
ранения и образования, молодежная и социальная 
политика, культура, спорт и профессиональное обра-
зование.

В творческом процессе работники газеты стре-
мятся быть первыми. Неоднократно журналисты 
«Буйской правды» признавались победителями в 
соревновании между районными газетами Костром-
ской области. В редакции на видном месте хранятся 
грамоты и дипломы губернатора, областной журна-
листской организации.

  Из истории «Буйской правды»  
 Буйской  районной  газете  Костромской  области исполнилось   100 лет

 Заседание АТК под председа-
тельством Гаджи Айдиева Шихами-
ровича состоялось в администрации 
района.

12 февраля в МО «Новолакский 
район» состоялось заседание АТК. 

Работу заседания вел председатель 
АТК района, глава МО «Новолакский 
район Айдиев Гаджи Шихамирович.

С докладом «О результатах дея-
тельности по противодействию неза-
конному обороту оружия, боеприпа-
сов и взрывчатых веществ и мерах по 
ее совершенствованию» выступил на-
чальник ОМВД РФ по Новолакскому 

району Марат Махмудов.
Далее «О мерах по выявлению и 

предотвращению угроз совершения 
террористических актов в период под-
готовки и проведения выборов Пре-
зидента РФ 18 марта 2018 года» при-
сутствующих ознакомили заместитель 
главы по вопросам общественной без-

опасности МО «Новолакский район» 
Гайирбег Мусаев и начальник ОМВД 
РФ по Новолакскому району Марат 
Махмудов.

Обсуждался так же вопрос готовно-
сти и принимаемых мерах по обеспе-
чению безопасности избирательных 
участков Новолакского района в пери-

од подготовки и проведения выборов 
Президента Российской Федерации.

На заседании АТК был утвержден 
план работы Антитеррористической 
комиссии в МО «Новолакский район» 
на 2018 год.

В заседании антитеррористической 
комиссии приняли участие:

заместители главы района, аппа-
рат АТК,  главы сельских поселений, 
руководители  служб района, члены 
ТИК, представители  Общественного 
совета. 

Страницу подготовила 
Умугали Яхьяева

Состоялось  заседание АТК 
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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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Зульмира Юсупова

Работа Управления со-
циальной защиты населе-
ния  в Муниципальном  об-
разовании «Новолакский 
район»  строится на основе 
положения  об Управлении, 
плана работы,  утвержден-
ного Министерством  труда 
и социального развития Ре-
спублики Дагестан и согла-
сованного с администрацией 
района.

В УСЗН реализацией госу-
дарственной политики в сфере 
социальной защиты населения 
занимаются следующие отде-
лы: отдел ЕДВ, отдел семьи, 
отдел пособий, ЖКУ, ЧАЭС.

Основными   целями  и за-
дачами  являются обеспечение, 
в пределах своих полномочий, 
государственных гарантий в 
сфере социальной защиты на-
селения:  реализация  мер со-
циальной поддержки граждан 
пожилого возраста и инвали-
дов; граждан, находящихся в 
трудной жизненной ситуации; 
а также детей сирот;  безнад-
зорных детей;  детей,  остав-
шихся без попечения роди-
телей;  ветеранов труда; лиц, 
проработавших в тылу в пе-
риод Великой Отечественной 
войны; жертв политических 
репрессий; ветеранов боевых 
действий;  семей, погибших 
инвалидов и участников ВОВ;  
узников фашизма, участни-
ков ликвидаций последствий 
радиационных аварий и ката-
строф, малоимущих граждан.  
Предоставление материальной 
и иной помощи для погребе-
ния: обеспечение взаимодей-
ствия с благотворительными и 
другими общественными ор-
ганизациями по вопросам со-
циальной поддержки соответ-
ствующих категорий граждан.

С работой учреждения, 
проведенной  в  2017 году,   нас 
ознакомил начальник УСЗН 
Анкалаев Магомедкамил Ах-
медович.

В учреждении по штатно-
му расписанию насчитыва-
ются 17  человек.   Все  они 
государственные специали-
сты  первого разряда. Хочется 
подчеркнуть деятельность за-
местителя начальника Гаджи-
мурадоваБасира,  грамотного 
специалиста, хорошо знающе-

го свою работу.   В отделе посо-
бий  работают  Шуаева Качар, 
МаммаеваПатимат, Джабирова 
Асият .  В  отделе  ЕДВ  рабо-
тает  Алиева  Зарема. В  отде-
ле  ЖКУ - Джамхатов Салман, 
Шехиев  Расул. Главный бух-
галтер учреждения -  Гасанова  
Наида, ее помощник – Магоме-
дова Зумрут.

Управлением в 2017 году 
была продолжена работа по 
назначению и выплате отдель-
ным категориям граждан еже-
месячных денежных выплат 
по оплате жилого помещения 
и коммыунальных услуг в со-
ответствии с Постановлением 
Правительства Республики 
Дагестан от 28.01.2011 №20. В 

2017 году принято заявлений 
и назначены ежемесячные вы-
платы по ЖКУ 438 гражданам 
различных категорий, имею-
щим право на эти выплаты.

По состоянию на 31.12.2017 
года в электронную базу дан-
ных Управления внесены све-
дения о лицах, получивших 
ежемесячную денежную вы-
плату всего - 8873 в т.ч. 4058 
носителей льгот. Из них:

- Инвалиды и участники 
ВОВ -28человек;

- Участники ликвидации 
аварии на ЧАЭС 10 человек;

-Инвалиды и дети-инвали-
ды - 1171 человек;

-Ветераны труда - 605 чело-
век;

-Многодетные семьи - 782 
человек; 

-Жертвы политических ре-
прессий – 43 человек;

-специалисты сельской 
местности - 1008 человек.

Все эти граждане  получа-
ют ежемесячные выплаты по 
оплате жилья и коммунальных 
услуг в соответствии с дей-
ствующим законодательством, 
как из федерального, так и ре-
спубликанского бюджетов, в 
соответствии с утвержденны-
ми стандартами социальных 
норм и тарифов на коммуналь-
ные услуги.

Управлением проводит-
ся работа по формированию 
и постоянному внесению со-

ответствующих изменений 
в сегмент республиканского 
регистра получателей ЕДВ из 
бюджета Республики Дагестан 
(ветераны труда, труженики 
тыла, жертвы политических 
репрессий). 

По состоянию на 
31.12.2017года эти выплаты 
получают 1305 человек втом 
числе:

-Труженики тыла - 109-че-
ловек,

-Ветераны труда -  597 че-
ловек,

-Жертвы политических ре-
прессий - 457 человек,

-Лица, признанные постра-
давшими от политических ре-
прессии – 3 человека.

За истекший год приня-
ты заявления, сформированы 
выплатные дела и назначены 
ЕДВ- 28 гражданам этих кате-
горий.

За 2017 год в Управление 
обратились с заявлениями о 
присвоении звания «Ветеран 
труда»  9 человек, на которых 
были оформлены соответству-
ющие документы и направле-
ны для рассмотрения в Мини-
стерство труда и социального 
развития Республики.

За 2017 год работниками 
Управления были собраны до-
кументы, подтверждающие 
статус малообеспеченной, 
социально незащищенной 
семьи, и на основании этого 

выдано  235 льготных спра-
вок на получение социальной 
стипендии студентам - детям 
из этих семей,  обучающихся в 
различных учебных  заведени-
ях  республики.   Выдано  235 
справок о признании семьи и 
одиноко проживающего граж-
данина малоимущими для по-
лучения ими государственной 
социальной помощи и иных 
мер социальной поддержки.

Ведется постоянная  работа 
по формированию и совершен-
ствованию электронной базы 
данных на участников ликви-
дации аварии на ЧАЭС.

Постоянно осуществля-
ется контроль за целевым и 
правильным использованием 

финансовых средств  в со-
ответствии  с выделенными 
Минтрудом ассигнованиями 
по статьям экономической 
классификации.

Приняты документы на 
оформление и произведена вы-
плата пособия на погребение   
18 неработающим и 23 реаби-
литированным гражданам.

По назначению  ежеме-
сячного пособия по уходу за 
ребенком принято 624 заявле-
ний. В соответствии с Указом  
Главы  Республики Дагестан 
«О дополнительных мерах со-
циальной поддержки семей, 
имеющих детей» управлением 
произведены единовременные 
денежные выплаты  45 семьям. 
Кроме того,  согласно поста-
новлению  Правительства 
РД от 08.08.2012г. №265 «Об 
установлении единовременной 
денежной выплаты на детей, 
поступающих в первый класс 
из малоимущих многодетных 
семей,проживающих в Респу-
блике Дагестан», управлением 
назначены и выплачены едино-
временные денежные выпла-
ты  на детей ,поступающих в 
2017 году в первый класс 140 
семьям. 

В Управлении работают 
телефоны «горячей линии», 
по которым граждане района 
обращаются по любым, инте-
ресующим их вопросам и по-
лучают разъяснения и консуль-
тативную помощь.

В 2018году Управлением 
будет продолжена работа по 
совершенствованию всех на-
правлений деятельности.

 Но, встречаются в рабо-
те и  некоторые  трудности. В 
здании УСЗН,  отсутствуют 
условия труда. В связи с не-
своевременным поступлением 
денежных средств с республи-
ки, на сегодняшний день долг 
населению составляет более 
35 миллионов рублей, по всем 
категориям республиканских 
услуг. 

«В 2018 году все задол-
женности будут погашены 
финансовыми средствами, вы-
деленными  с федерального 
бюджета»,- прокомментировал 
начальник УСЗН.

Сфера  социальной  защиты  района

Состоялось  совещание 
по  подготовке  выборов  в  Президенты  РФ

Умугали Яхьяева

15 февраля в зале районной ад-
министрации МО «Новолакский 
район» состоялось совещание по во-
просу подготовки и проведения пре-
зидентских выборов.

На совещание были приглашены 
главы сельских поселений, их заме-
стители, директора образовательных 
учреждений, председатели и члены 
участковых избирательных комиссий. 
Перед собравшимися выступила член 
избиркома, управделами МО «Но-
волакский район» С.Цунтаева. Она 
проинформировала собравшихся, что 
в этом году президентские выборы в 
стране пройдут по обновленному из-
бирательному законодательству.

Поводом для проведения совеща-
ния послужило совещание в режиме 
видеоконференцсвязи Минтрансэнер-
госвязи РД по вопросам обеспечения 
электроснабжения УИК и ТИК в пери-
од проведения выборов в Президенты 
РФ в 2018 году.

Султанат Цунтаева сообщила, что 
в целях выполнения поручений участ-
ковым избирательным комиссиям, 
прозвучавших в ходе селекторного со-

вещания, было созвано это совещание.
Основной нашей задачей является 

обеспечение единообразного исполне-

ния законодательства о выборах,- ска-
зала С. Цунтаева и озвучила основные 
задачи, поставленные перед районами. 
Это: подготовка избирательных участ-

ков и организация явки избирателей.
Обеспечение бесперебойного функ-

ционирования средств связи в период 

проведения выборов, обеспечение обо-
рудования в помещениях для голосова-
ния – этим должны заниматься главы 
муниципальных образований населен-
ного пункта и председатели избира-
тельных комиссий,- пояснила Султанат 
Цунтаева.

В районе создана рабочая группа, 
которая в случае возникновения той 
или иной ситуации должна реагиро-
вать. Будет установлено дежурство по 
графику. Создан районный штаб, руко-
водителем которого является глава МО 
«Новолакский район» Гаджи Айдиев.

Председатель ТИК Ахмед Куши-
ев, подводя итог совещания, сказал: 
«Негативные внешние факторы такие 
как технические сбои, не должны по-
влиять на избирательные процессы. 
Подобные факторы могут поставить 
результаты выборов под сомнение. Мы 
этого не должны допустить», — отме-
тил Кушиев .

Участники совещания поддержали 
необходимость обеспечения выборов 
на должном уровне.
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ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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Одной из самых страшных угроз 
в нашей стране и в мире остается 
угроза терроризма. Тем самым про-
филактика терроризма и экстре-
мизма в российском обществе оста-
ется темой актуальной. 

С целью формирования у уча-
щихся представления о терроризме 
как историческом и политическом 
явлении; акцентирования внимания 
учащихся на необходимости прояв-
ления бдительности; формирования 
толерантности и профилактики меж-
национальной розни и нетерпимо-
сти, в Новолакской СОШ № 1 про-
шел открытый урок под названием 
«Терроризму вместе скажем НЕТ ». 
Открытый урок был подготовлен учи-
телем истории Юсуповой Зульмирой 
с учащимися 11 класса. Среди пригла-
шенных были: заместители директора 
Мирзаев Зарутин и Мирзаева Мари-
ям, классный руководитель Агасиева 
Светлана.

В начале мероприятия Зульмира 
Юсупова ознакомила собравшихся 
с целью проведения урока, озвучила 
сценарий открытого урока. Учащие-

ся 11 класса подготовили доклады на 
заданную тематику. Магомедова Б. 
ознакомила учащихся и присутствую-
щих с историей возникновения терро-
ризма. С докладом о том, какие формы 

и масштабы приобрел терроризм в на-
стоящее время, выступила Бутаева Д.

Она озвучила такие факты харак-
тера терроризма: по политическим 

мотивам, уголовный – терроризм ор-
ганизованных преступных сообществ, 
направленный против государства; 
национальный терроризм сепаратист-
ских сил; «воздушный» терроризм, 

совершаемый угонщиками самолетов 
путем захвата заложников для вы-
могательства денег и международ-
ный терроризм, совершаемый путем 

убийств представителей иностранно-
го государства с целью провокации 
войны и международных осложнений.

Собравшимся были продемон-
стрированы видео – слайды террори-
стических проявлений, совершенных 
на территории России и других стран, 
в том числе захват заложников школы 
№ 1 г. Беслана первого сентября.

Ведущая ознакомила учащихся с 
понятием ИГИЛ, о котором часто при-
ходится слышать. Рассказала о терро-
ристических проявлениях в Сирии, и 
как наше государство борется с этим 
международным злом. Учащиеся от-
вечали на вопросы как нужно дей-
ствовать при террористических актах, 
как вести себя, если попадут в данную 
ситуацию.

Учащимся были розданы памятки 
по противодействию распростране-
нию идеологии экстремизма и терро-
ризма. Все учащиеся   заявили, что 
они против терроризма, высказывали 
свою точку зрения на происходящее.

Будем надеяться, что это меропри-
ятие прошло с пользой для подраста-
ющего поколения.

«Терроризму  вместе  скажем НЕТ!»

Семинар - заседание 
старших вожатых   прошел  
в Гамияхской СОШ № 2. 
Провела семинар директор 
ДПШ Пакият Гаппаева.

Она акцентировала внима-
ние вожатых на то, что 2018 
год президент РФ Владимир 
Путин объявил годом волон-
терства и добровольчества, 
и, отметила, что  необходимо 
усилить работу волонтерских 
и добровольческих отрядов, а 
в ОУ, где их нет, их необходи-
мо создать.

Волонтерские или добро-
вольческие организации - это 
свободные союзы людей, объ-
единённые каким-либо об-
щим специальным интересом. 
Их деятельность связана, как 
правило, с благотворительно-
стью, милосердием. В России 
сегодня действует множество 
молодежных волонтерских 
объединений, которые занима-
ются пропагандой ЗОЖ. Во-
лонтерские движения сейчас 
развиваются довольно бурно. 
Одна из основных причин это-
го - добровольность и свобода 
выбора. В переводе с француз-
ского языка слово «волонтер» 
означает доброволец. Добро-
волец — человек, который по 
собственной инициативе по-
могает другим.

Пакият Гаппаева отмети-
ла, что по работе с младши-
ми школьниками в ОУ района 
нужно провести игру - путеше-
ствие «Россия — Родина моя» 
—праздник для орлят.

Цель мероприятия — рас-
ширить кругозор детей, раз-
вить умение работы в коман-
де, вырабатывать интересы 
и любознательность. Нужно 
дать старт линейки открытия 
игры-путешествия недели ор-
лят «Россия — Родина моя».

Также она отметила, что в 
рамках данного мероприятия 
учащиеся 2-4 классов в тече-
ние недели пройдут по разным 
станциям.

1.Станция — «Моя родина 
Россия» (стихи)

2.Станция — «Хочу все 
знать»

3.Станция — «Созвездие 
талантов» или «Шаг к звез-
дам»

4.Станция — Игровая. Фе-
стиваль игр. Веселые старты.

5.Станция — «Знатоки 
РДШ, Детские общественные 
организации»

6.Станция — Творческая.
Старшая вожатая Гамиях-

ской СОШ № 2, Гаджимурадо-
ва Р.О. показала презентацию 
работы команды по четырем 
направлениям Российского 
движения школьников:

1.военно-патриотическое;

2.личностное развитие;
3.гражданская активность;
4.информационно-медий-

ное.
Дети с энтузиазмом про-

износили лозунги, пели, тан-
цевали, рассказывали о себе. 
Параллельно шла видеозапись 
с фотографиями прошлых вы-
ступлений. 

Далее на заседании были 
рассмотрены следующие во-
просы:

1.Методика организации 
воспитательных мероприятий 
для детей младшего школьно-
го возраста.

С докладом выступила 
Муслимова Р. старшая вожа-
тая  Чапаевской СОШ № 1. 
Она предложила основные на-
правления опыта работы Чапа-
евской СОШ №1.

2.Развитие социальной ак-
тивности детей.

С докладом выступила Ка-
дырова Д.Г. старшая вожатая 
Новочуртахская СОШ № 1. 
Она считает, что необходимо 
использовать ресурсы инфор-

мационного потока, повернув 
в это русло развития положи-
тельной социальной активно-
сти, предоставляя право ре-
бенку быть автором создания 
деятельности. Основой, по ее 
мнению, должно выступать 
сотрудничество детей и взрос-
лых.

3.Методика применения 

современных информацион-
ных технологий в деятельно-
сти старшего вожатого.

С докладом выступила 
Гаджиева М.М. методист. Она 
говорила о мультимедиа, пред-
ложении активного использо-
вания.

4.Методика подготовки и 
проведения отрядных и дру-
жинных сборов. 

Выступила Гаппаева П.М. 
Директор МКУ ДО «Новолак-
ский Дом пионеров и школь-
ников». Проанализировав про-
веденные дружинные сборы в 
ДОО школ Новолакского рай-
она, ознакомила с программой 
проведения дружинных и от-
рядных сборов.

В заключение семинара, 
Гаппаева П.М. ознакомила с 
планом мероприятий на фев-
раль - май:

- Организация запуска ра-
боты школьного, районного 
пресс-центра. Усиление рабо-
ты юнкоров.

- Проведение мероприятий 
военно-патриотического на-

правления: дружинные, отряд-
ные сборы, уроки Мужества, 
беседы, посвященные  Дню 
памяти воинов-интернациона-
листов  Дню защитника отече-
ства.

- Проведение районного 
конкурса военной песни и дет-
ского рисунка на тему: «За-
щитники-герои».

- Проведение в ОУ бесед 
по вопросам противодействия 
экстремизму и терроризму, 
районный конкурс детского 
рисунка, посвященный 4-х 
летию присоединения Кры-
ма к России, районный кон-
курс «Мы ищем таланты» 
(на лучшую песню и танец 
патриотический), в ОУ Неде-
лю орлят (неделя младшего 
школьника со 2 по 4 классы), 
районный конкурс на лучший 
дружинный сбор: «Герои не 
умирают», посвященный за-
щитникам всех войн (ВОВ 
1941-1945гг, афганской войне, 
венгерским боевым действи-
ям, 1999г.), районный конкурс 
юных чтецов «Мы помним, 
мы гордимся!», посвященный 
Дню Победы, в ОУ месячник 
боевой славы: акция «Геор-
гиевская лента»; «Вахта па-
мяти»; акции: «Милосердие», 
«Забота»; мероприятия: сбо-
ры, линейки, встречи, уроки 
Мужества: «Вечная слава ге-
роям», с приглашением вете-
ранов, участников-защитников 
всех войн; трудовые десанты к 
памятникам, обелискам.

- Проведение районного 
конкурса детского рисунка 
«Моя красивая планета».

На семинаре старшие вожа-
тые получили практическую 
и теоретическую помощь в 
работе с ДОО и РДШ в обра-
зовательных учреждениях»,- 
сказала в заключение Пакият 
Гаппаева, комментируя работу 
семинара.

Страницу подготовила
 З. Юсупова.
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ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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В МКОУ «Гамияхская 
СОШ №2» прошел единый 
классный час на тему «Буду-
щая профессия моими глаза-
ми».

 Профориентационная ра-
бота со школьниками играет 
большую роль в активиза-
ции процесса их профессио-
нального самоопределения. 
В связи с этим в МКОУ «Га-
мияхская сош №2»  прошел 
единый классный час на тему 
«Будущая профессия моими 
глазами» для учащихся 9 клас-
са с приглашением учащихся 
10-11 классов, выпускников 
2016-2017 годов.

Ответственный организа-
тор единого классного часа, 
Насибова Алпият Худатбе-
говна ,она же заместитель 
директора по УВР школы, по-
знакомила ребят с основными 
терминами и показателями 
рынка труда, проинформиро-
вала о сложившемся на рынке 
труда положении, о востребо-
ванных профессиях и потреб-
ности работодателей в квали-
фицированных кадрах.

 Основной целью меропри-
ятия было помочь учащимся 
при помощи психологическо-
го тестирования, презентаций, 
видеофильма и видеоролика о 
ВУЗах определить свои про-
фессиональные предпочте-
ния к тому или иному типу 
профессии. Акцент ставился 
не только на личностном ос-
мыслении выбора будущей 
профессии, но и на реальной 
перспективе дальнейшего тру-
доустройства. Диалог полу-
чился интересным. 

В любой профессии одной 
склонности мало. Нужны зна-
ния, опыт и упорный ежеднев-
ный труд, который поможет 
добиться успеха. Предопре-
деление – это еще не все! Без 
труда, на одних склонностях 
не уедешь. Профессиональное 

самоопределение – первый 
кирпич в здании «обществен-
ная жизнь». Выпускники- Ка-
милов Магомед, Зайирханова 
Аминат, Ардузова Сафият, За-
йирханов Рамазан, Магомедов 
Камиль, Насрудинова Эльми-
ра , Алиева Хатимат говорят о 
том, что школа стала для них 
школой жизни, потому что 
научила их учиться, общать-
ся, уважать традиции, ценить 
дружбу, школа научила их 
быть успешными. 

Учеников, как будущих 

студентов, интересовало, по-
чему был сделан выбор в 
пользу именно этого вуза, 
чем данный вуз наиболее 
привлекателен для студентов, 
в какие преимущественно 
вузы поступают выпускники 
нашей школы, какие прави-
ла нужно выполнять, чтобы 
быть успешным студентом. 
Выпускники рассказали о ву-
зах, в которых они учатся, о 
своих будущих профессиях, 
раскрыли некоторые секреты 
успешной сдачи сессии. Все 

они студенты различных вузов 
РФ. Ребята рассказали о своих 
будущих профессиях, а они 
очень разные. Например, За-
йирханов Рамазан будет зани-
маться медициной, он студент 
Орловского медицинского 
университета, а Эльмира На-
срудинова студентка Курско-
го медицинского института. 
Аминат Зайирханова опре-
делилась с профессией уже 
давно. После 11 класса она по-
шла учиться в ДГУ, и сейчас, 
продолжая обучение в вузе 

заочно, она работает, выпол-
няя заказы на дому. Аминат 
хочет параллельно учиться на 
дизайнера. Магомед Камилов 
и Камиль Магомедов выбрали 
профессию юриста,они сту-
денты Казанского универси-
тета, а Сафият Ардузова – бу-
дущий химик, студентка ДГУ. 
Алиева Хатимат учится на 
филологическом факультете 
ДГУ. Выпускники посовето-
вали ученикам в совершенстве 
овладевать знаниями, прини-
мать активное участие в про-

ектной деятельности, в научно 
- практических конференциях, 
уделять большое внимание 
изучению всех предметов, 
постараться определиться с 
выбором будущей профессии 
пораньше, а для этого посе-
щать дни открытых дверей в 
различных вузах и, конечно, 
встречаться с выпускниками. 

Школьные годы – это пер-
вые в жизни достижения, 
ошибки, самостоятельные ре-
шения, первый ответственный 
выбор. Навыки, приобретен-

ные в школьные годы, по мне-
нию выпускников, помогают 
на протяжении всей жизни 
успешно решать задачи, на-
ходить верные решения, соз-
давать круг единомышленни-
ков. Выпускники рассказали, 
как важно студенту все успе-
вать делать: посещать лек-
ции, готовиться к семинарам 
и коллоквиумам, готовиться к 
экзаменам и не забывать о са-
моразвитии: заниматься спор-
том, искусством, иностранны-
ми языками. 

Камиль Магомедов в бесе-
де с ребятами особое внима-
ние уделил умению учиться 
системно, то есть продумы-
вать свое время и силы, чтобы 
успевать делать всѐ заплани-
рованное: «Главное – это пла-
нирование – от глобального 
до мелочей». Другое важное 
умение, о котором говорил 
Камиль, это коммуникативное 
умение: «Ребята, вы долж-
ны учиться понимать, какую 
роль играет умение общаться 
с людьми в нашей повседнев-
ной жизни, насколько важно 
обладать навыками эффектив-
ного общения в различных си-
туациях и в налаживании кон-
такта с разными категориями 
людей». 

Хатимат Алиева говорила 
о важности учиться постоян-
но. Хатимат рассказала о том, 
как ей удается выдерживать 
жесткую конкуренцию в бал-
льно-рейтинговой системе 
среди студентов вуза, в кото-
ром она учится. 

Магомед Камилов призвал 
учеников изучать иностран-
ные языки: « В наше время 
важность изучения иностран-
ных языков, бесспорно, вос-
требована и актуальна. Ино-
странные языки важны для 
повседневного и делового 
общения. Все больше и боль-
ше людей стремятся выучить 
иностранные языки. По ста-
тистике человеку второй ино-
странный язык дается легче, 
если перед этим был изучен 
первый иностранный язык. 
Поэтому изучайте иностран-
ные языки!»,- отметил он. 

Руководство школы выра-
зило благодарность выпускни-
кам за участие в мероприятиях 
школы, а также отметило важ-
ность проведения подобных 
мероприятий.

Гамияхская СОШ № 2

«Прощай, Азбука!»
В 1 «а» классе МКОУ «Ново-

лакская гимназия» (Новострой), 9 
февраля, прошло праздничное ме-
роприятие «Прощай, Азбука!». На 
празднике ребята совершили ув-
лекательное путешествие в стра-
ну Азбуки вместе со сказочными 
персонажами. Дети подготовились 
к празднику серьезно: разучивали 
песни, стихи, инсценировки, а так-
же учительница Зурмукат Махму-
довна провела развлекательные 
и познавательные игры, где дети 

приняли активное участие и пока-
зывали свои знания. Была создана 
атмосфера праздника и настрое-
ния, от души веселились перво-
классники и гости мероприятия. 

Прощание с азбукой – один из 
самых важных праздников в жизни 
каждого грамотного человека – день, 
когда он научился читать, в школах 
этот день отмечается в виде празд-
ника. Этот праздник – не просто раз-
влечение, а окончание важного этапа 
– обучения грамоте. Учителем были 

поставлены цели:
- продемонстрировать сплочен-

ность класса;
- выявить талантливых ребят;
- организовать коллективную ра-

боту, когда каждый выполняет по-
сильную деятельность;

- разбавить школьные будни яр-
ким уроком;

- показать детям важность мо-
мента – умение читать это весомое 
достижение;

- стимулировать к дальнейшей 

учебе.
В конце праздника учитель вру-

чила детям дипломы, которые будут 
напоминать им о первом школьном 
учебнике. На мероприятии присут-
ствовали: директор школы, замести-
тель по учебной части, заместитель 
начальника  УО, специалисты раз-
ных учреждений и организаций, а 
также родители. Праздник закончил-
ся  застольем для первоклашек.  

М. Шавлукова

Активизируя профессиональное  самоопределение
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ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
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серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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13 февраля замести-
телем по воспитательной 
работе Телуевой М.К. и во-
жатой Висхановой М.С. в 
Чаравалинской СОШ орга-
низована очередная встре-
ча с участниками боевых 
действий в Афганистане. 
На встрече присутствовали 
воины-интернационали-
сты, школьники 11 классов 
Чаравалинской и Новочур-
тахской  СОШ №2, педаго-
ги.

. Своими воспоминани-
ями о службе поделились 
Вагабов Вахарсултан, Атиев 
Гамзат, Исаев Иса. Первая 
часть мероприятия была по-
священа общению с ветера-
нами Афганской войны, и 

ознакомлению ребят с фраг-
ментами истории России.

Детям была дана возмож-
ность оценить эти события, 
взглянуть на них своими гла-
зами.

Во втором блоке учени-
ки 11 класса участвовали в 
конкурсе «Веселые старты». 
Организовал их Абдулмусли-
мов И.А. 

Закончилась встреча вы-
ступлением ученицы 7 клас-
са Касимовой Малики с пес-
ней «Помни…». Подобные 
встречи необходимы для па-
триотического воспитания и 
передачи жизненного опыта 
от  поколения к поколению.

  
М. Телуева

Встреча  с  воинами - афганцами 

12 февраля директор ГБУ РД 
КЦСОН в МО «Новолакский 
район» Джамхатова Малика 
провела совещание с заведую-
щими отделениями по поводу 
телефонограммы из Министер-
ства труда, где указано ,что в 
целях оказания содействия тер-
риториальным избирательным 
комиссиям в проведении выбо-
ров в Президенты РФ 18 марта, 
поручено:подготовить список 
маломобильных граждан и ин-
валидов,в том числе лежачих 

больных, инвалидов-колясочни-
ков,которые проживают в Ново-
лакской районе.

Необходимо посетить их на 
дому, с целью изучения их воз-
можности (желания) участия  в 
голосовании. 

Директором дано поруче-
ние посетить всех инвалидов 
и маломобильных граждан на 
дому и при желании голосова-
ния на дому взять заявления для 
дальнейшего  предоставления в 
ТИК.

В целях реализации 
Проекта "Создание экс-
периментария в детском 
саду  на тему: "От вершка 
до корешка" в МКДОУ 
«Детский сад"Солнышко" 
организовали экскурсию 
с детьми на территорию 
тепличного комплекса, ко-
торый расположен в с. Ча-
паево.

Участие детей в проек-
те позволит максимально 
обогатить их представление 
о  работе сельских жителей 
на приусадебных участках, 
познакомиться с процессом 
выращивания овощных куль-
тур и узнать об их полезных 
свойствах.

Также совместная про-
ектная деятельность по-
может родителям освоить 

некоторые педагогические 
приемы, необходимые в се-
мейном воспитании.

Объективно оценить 
возможности своих детей и 

сотрудничать с ними, как с 
равноправными партнерами, 
вовлекая их к полезному тру-
ду.

Проект будет проходить в 
три этапа :

•подготовительный 
•основной
•заключительный
В данный момент про-

ходит подготовительный 
этап реализации проекта 
"От вершка до корешка" с 
воспитанниками  детского 
сада"Солнышко" под ру-
ководством  заместителя 
заведующей Магомедовой 
Ханум Магомедовны и вос-
питателя средней группы 

№1 Хайдаковой Заремы Ма-
гомедовны.

О. Исмаилова

Подготовительный этап реализации проекта
 «От вершка до корешка» с воспитанниками 

детского сада «Солнышко»

Во исполнение поручения директора ГБУ РД КЦСОН в МО 
«Новолакский район», специалисты отделения социального об-
служивания семьи и детей посетили на дому семью Ахмедовых, у 
которых сын является инвалидом-колясочником.

Специалисты КЦСОН ознакомили  членов семьи с  возможно-
стями принять участие на голосовании в Президенты РФ 18 марта 
на дому.

Д. Гаджисуллаева

Совещание с целью  оказания содей-
ствия территориальным избиратель-
ным комиссиям в проведении выборов 

в Президенты РФ 18 марта
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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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Совсем неважно, сколько исполнилось лет, важно чтобы в  жизни был оставлен добрый 
след.

Недавно свой семидесятилетний юбилей отметил учитель истории Новолакской СОШ 
№ 1 Гамидов Сулейман Яхьявич. Из них около пятидесяти лет он отдал обучению и воспи-
танию детей.

Гамидов Сулейман  человек добрейшей души, огромного терпения, по жизненно отлича-
ющийся  своей мудростью и коммуникабельностью. Он грамотный   специалист, знающий 
все изъяны своего предмета, наставник  молодых специалистов, учитель  учителей. Семерка 
традиционно считается счастливым числом, приносящим радость, удачу и добро.

Весь педагогический коллектив Новолакской СОШ №1 поздравляет прекрасного учителя 
с юбилеем. От души желает  деятельности в радость, отменной работы, замечательных 
идей, потрясающих возможностей, бравого настроения, крепкого здоровья, способных детей, 
личного блага и доброго счастья.

Коллектив и учащиеся  Новолакской СОШ №1 

Шавлукова Мариана – ведущий инспектор 
по социальной защите,   работает в Центре за-
нятости населения   МО «Новолакский район». 
После окончания Новолакской СОШ, поступи-
ла учиться  в Хасавюртовский педагогический 
колледж по специальности русский язык и ли-
тература.

В 2008 году окончила курс операторов ЭВМ.
В 2012 году окончила факультет социальной  

защиты ДГПУ. Все учебные заведения окончила 
на «красные» дипломы. 

Свою трудовую деятельность начала в ЦЗН. 
Умело поставленная работа вызывает уваже-
ние к работающему в коллективе. Она знает 
хорошо свои функциональные обязанности и 
четко их выполняет.

По итогам 2017 года министром труда и 

социального развития РД Ибрагимовым Расулом 
Шапиевичем Мариане  была вручена благодар-
ность за вклад в информационную деятельность 
, профессионализм и мастерство. 

Ей присущи  хорошие манеры,  умение вести 
себя в обществе, ласковое заботливое отноше-
ние к людям, отзывчивость и внимательность 
по отношению к родственникам и друзьям по 
работе, стремление помогать и выручать лю-
дей      из трудных ситуаций. Все, кто знаком с 
Марианой, восхищаются ее доброжелательным 
отношением к окружающим. 

Она замечательная мать двоих детей и пре-
красная жена. 

Желаем Мариане вдохновения  и  новых  успе-
хов  в благородном труде!

Поздравления

  Протокол № 1

«30» 01 2018г. с.Новолаксое

Сессии Собрания депутатов 
МО с.Новолакское

На сессии Собрания депутатов из 10 
депутатов присутствовали:

1.Юсупов М.М.
2.Даудов Г.Д.
3.Омаров С.М.
4.Мусаев Г.Ш.
5.Магомедов З.М.
6.Алдамов И.И.
7.Хажематов А.А.

Приглашенные
Прокурор Новолакского района Г.А-

лилов,зам.главы Новолакского района 
С.Хамзатов,зам.главы Новолакского 
района Г.Мусаев, экономист МО «с.Но-
волакское» Т.Гаджиев,гл.бухгалтер МО 
«с.Новолакское» У.Кадырова,зам.главы 
МО «с.Новолакское» А.Буттаева, зам.
главы МО «с.Новолакское» А.Хажема-
тов

Повестка дня:
1.Исполнение бюджета 2016г.
2.Утверждение бюджета 2017г.
3.Исполнение бюджета на 2017г.
4.Утверждение бюджета на 2018г.
Председатель сельского Собрания 

МО с.Новолакское ознакомил с отчетом 
об исполнений бюджета 2016г,который 
не был утвержден на сельском Собра-
нии.

По первому вопросу (исполнения 
бюджета за2016г).

За 2016 год бюджет исполнен по до-
ходам в размере 6 млн. 773ттыс. руб.

По расходам в размере 6млн.488тыс.
руб.

Подобный отчет главой админ. МО 
«с. Новолакское» Новолакского района 
был озвучен на Собрании депутатов в 
2016году.

Соблюдение законодательства при 
исполнении бюджета МО «с. Новолак-

ское» за 2016год было проверенно Счет-
ной палатой РД , но выявленных нару-
шений нет.

Но однако депутаты Хажематов А, 
Даудов Г-М. начали заявлять председа-
телю сельского Собрания Рамазанову 3. 
и прокурору Новолакского района Али-
лову Г. и другим приглашенным членам 
Собрания, что 500 тыс.руб, которые 
были выделены на разбивку парка в с. 
Новолакское (Новострой) были не за-
конно использованы не по той статье. 
Так же необоснованно утверждали, что 
трактор или экскаватор,  приобретение  
которого по их сведениям, было зало-
жено в бюджет в 2014-2015годах ,тоже 
не был приобретен, хотя ни трактор, ни 
экскаватор в бюджет никогда не были за-
ложены.

Депутаты сами не понимая смысла 
бюджета, организовали целую дискус-
сию. Прокурору Новолакского района 
пришлось объяснять и проинформиро-
вать депутатов, что бюджет, его испол-
нение, проект должны быть приняты 
своевременно.

Если есть какие-то сомнения или не 
согласия с тем или иным фактом наруше-
ния, депутаты имеют право письменно 
обратиться в прокуратуру с заявлением 
о выявлении нарушений. Порекомендо-
вал выдать депутатам копии отчета об 
исполнении под роспись. Председатель 
Собрания поставил первый вопрос на 
голосование.

Депутаты проголосовали:
За принятие - 4 человека.
1.Юсупов М.М.
2.Омаров С.М.
3.МагомедовЗ.М
4.РамазановЗ.Г.-Председатель собра-

ния
Против-4 человека.
1 .Даудов Г-М.
2.Мусаев Г.Ш.
3.Алдамов И.
4.Хаджиматов А.

После голосования Рамазанов З.Г. 
объяснил, что была проведена проверка 
счетной палаты РД 18 декабря 2017года, 
выявленных нарушений нет и поэтому 
депутаты не имеют права не принять 
бюджет, поскольку акт ревизии Счетной 
палаты в наличии. Рамазанов З.Г. пред-
ложил выдать депутатам копию отчета 
об исполнении бюджета под роспись. 
Прокурор района поддержал предложе-
ние председателя Собрания.

По этому вопросу в конце сессии 
все депутаты дали согласие утвердить 
и принять за 2016 год бюджет со все-
ми изменениями и все восемь человек 
проголосовали единогласно за принятие 
бюджета.

По вопросу утверждения 
бюджета за 2017г.

Было внесено утвердить бюджет 
2017г. в размере 5 769,5тыс.руб, но де-
путатами также не утвержденный. Пред-
седатель Собрания Рамазанов З.Г. поста-
вил вопрос на голосование, все депутаты 
единогласно проголосовали за утверж-
дение бюджета 2017г.

Бюджет на 2017г. исполнен по дохо-
дам в размере 6 153 тыс.руб.

по расходам в размере 4 980 тыс.руб.
по статье общегосударственные во-

просы 3 677 тыс.руб.
Разработка правил землепользования 

99 тыс.руб.
ВУС 114 тыс.руб.
Расходы на уличное освещение 625 

тыс.руб.
Другие вопросы в области ЖКХ 101 

тыс.руб.
Разработка программы комплексного 

развития ЖКХ, агрохимия, обследова-
ния почвы и т.д.)

Молодежная политика 364 тыс.руб 
(Сумма утверждена Решением собрания 
№4 от 14.12.2017г.) с разрешения  главы 
района.

Председатель Собрания поставил 

вопрос на голосование. Все депутаты 
единогласно проголосовали за принятие 
исполнения бюджета за 2017г.

По вопросу утверждения бюджета на 
2018год.

бюджет в размере 6, 453 тыс/руб.
дотация 4, 334тыс/руб.
ВУС 121 тыс/руб
собственные доходы 1,998 тыс/руб.
С принятием бюджета на 2018г. на-

править остатки на 01.01.2018г. в разме-
ре 1,340358р. 66 коп.

001 0503 9996 000 500 244(226) - 170 
000р. 

услуги по переводу земель из сельхо-
зугодий в жилой фонд.

001 0503 9996 000 100 244 (223) - 346 
358,66

уличное освещение
001 0104 9980 020 000 244 (225) - 524 

000р.
услуги по ремонту здания админи-

страции МО с.Новолакское
001 0104 9980 020 000 244(310) - 130 

000р.
приобретение основных средств
001 0503 9996 000 200 244 (225) - 170 

000р.
гравирование дорог в х.Мажгар.
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района

3.копию отправить в местную газету 
«Голос Времени»
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Секретарь Собрания депутатов    
С. Омаров
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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова
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вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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Одним из главных требований к помещению 
избирательного участка является обеспечение 
пожарной безопасности. Поэтому глава мест-
ной администрации, избирательная комиссия 
при выборе помещения для голосования должны 
учитывать следующее:

• наличие в помещении исправной и ра-
ботоспособной автоматической пожарной сиг-
нализации и системы оповещения и управления 
эвакуацией людей при пожаре;  

• наличие и содержание эвакуационных 
выходов в соответствии с требованиями пожар-
ной безопасности;

• наличие первичных средств пожароту-
шения;

• наличие плана эвакуации на случай 
возникновения пожара (в т. ч. из помещения для 
голосования).

Председатель участковой избирательной 
комиссии назначает лиц, ответственных за по-
жарную безопасность, из числа членов комис-
сии и распределяет между членами участковой 
комиссии обязанности на случай возникновения 
пожара (кто из членов отвечает за эвакуацию из-
бирателей, кто обеспечивает сохранность изби-
рательной документации, кто сообщает о пожаре 
в пожарную часть и т.д.). 

На избирательном участке до передачи поме-
щения участковой избирательной комиссии руко-
водитель объекта, где размещен избирательный 
участок, должен обеспечить полное выполнение 
требований предписаний органов государствен-
ного пожарного надзора, в том числе установить 
приказом соответствующий противопожарный 
режим, проверить исправность внутреннего про-
тивопожарного водопровода (при наличии), ос-
ветительной и силовой сети, опробовать систе-
мы автоматической противопожарной защиты, 
обеспечить наличие, исправность и постоянную 
готовность к применению первичных средств по-
жаротушения, средств связи и оповещения, про-
инструктировать под роспись о мерах пожарной 
безопасности и действиях при пожаре совместно 
с председателем избирательной комиссии членов 
избирательной комиссии и персонал, привлечен-
ный для обслуживания участка и ознакомить их 
с расположением помещений, путей эвакуации, 
эвакуационных выходов, мест размещения пер-
вичных средств пожаротушения, средств теле-
фонной связи и средств оповещения. 

На видных местах должны быть вывешены 
поэтажные планы (схемы) эвакуации людей на 
случай возникновения пожара, инструкции по 
соблюдению требований пожарной безопасно-
сти и инструкции, определяющие действия об-
служивающего персонала и членов избиратель-
ной комиссии по обеспечению эвакуации людей, 
бюллетеней и имущества. 

У каждого телефонного аппарата устанавли-
вается табличка с номером телефона вызова бли-
жайшего подразделения пожарной охраны. 

На случай отключения электроэнергии зда-
ние избирательного участка обеспечивается руч-
ными электрическими фонарями. 

Светильники в кабинах для голосования 
устанавливаются на негорючем основании с 
мощностью ламп накаливания не более 60 Вт. 

Помещения, не связанные с проведением вы-
боров, должны быть закрыты. 

Запрещается загромождать проходы и кори-
доры, размещать на путях эвакуации торговые 
точки. 

Помещения избирательного участка обеспе-
чиваются огнетушителями. 

Курение на избирательных участках разре-
шается только в специально отведенных местах, 
оборудованных несгораемыми урнами. 

Состояние электрооборудования должно 
быть проверено специалистом, выявленные не-
достатки должны быть устранены до начала вы-
боров. 

Председатель комиссии перед началом выбо-
ров обязан осмотреть помещения и убедиться в 
их пожарной безопасности. 

В период подготовки к работе избиратель-
ного участка печное отопление в зданиях (при 
наличии) проверяется и при необходимости 
ремонтируется в соответствии с требованиями 
противопожарных норм и правил. Топка печей 
заканчивается не позднее, чем за один час до на-
чала работы избирательного участка. 

Имеющиеся вблизи зданий избирательных 
участков пожарные гидранты, резервуары и во-
доемы должны находиться в исправном состоя-
нии, заполнены водой, обозначены соответству-
ющими указателями, в зимнее время утеплены, 
очищены ото льда и снега. 

Единый телефон доверия ГУ МЧС России 
по РД: 8 (8722) 39-99-99

Отдел НД и ПР № 8 по г. Хасавюрт, Хаса-
вюртовскому,

Новолакскому и Казбековскому районам 
УНД и ПР ГУ МЧС России по РД

Обеспечение 
пожарной  безопасности 

на избирательном участке

Хотим Вам сообщить о том что, Отделом МВД России по Новолакскому району 
оказываются  государственные услуги  гражданам по следующим направлениям:

1.  Выдача справок о наличии (отсутствии) судимости, (Скорняков Николай Вик-
торович тел. 8-928-250-70-15).  

2. Проведение добровольного дактилоскопирования,(Алиев МурадАлискандеро-
вич тел.8-988-127-66-86).   

Для получения государственных услуг вы можете обратиться в кабинет по оказа-
нию государственных услуг по адресу:

Новолакский район с.Новолакское ул.Мирзоева-38, отдел МВД России по Ново-
лакскому району.

Конт.тел. 98-42-94, для предварительных записей.
Также, вы можете обратиться через портал «Госуслуги».
Для этого вы должны зарегистрироваться на портале государственных услуг РФ 

www.gosuslugi.ru, затем просто зайти на официальный сайт госуслуг, выбрать необ-
ходимый раздел, оформить заявление и получить услугу.

Ответственный за контроль 
по оказанию государственных услуг
подполковник полиции                                                          Алимов Ю.Ш.

  Операция «Оружие.  Выкуп»
В период с 1 июля по 31 декабря 2017 г. на территории РД проводится  операция 

«Оружия выкуп» по добровольной сдаче гражданами на возмездной основе незакон-
но хранящегося огнестрельного оружия, боеприпасов и взрывчатых веществ.

Во исполнение Указа Президента Российской Федерации от 09.05.2017г.017 
г. № 202 «Об особенностях применения усиленных мер  безопасности в пе-
риод проведения в РФ чемпионата мира по футболу FIFA 2018 года  и Куб-
ка конфедераций FIFA 2017г.» запретить с 25 мая по 25июня  2018 года в 
субъектах РФ, на территориях которых вводятся усиленные меры безопас-
ности оборота (за исключением хранения, изъятия) гражданского и служеб-
ного оружия и патронов к нему.Организовать освещение в СМИ Указа Пре-
зидента РФ№ 202 и обеспечить  информирование владельцев гражданского 
оружия об ограничении  ношения и перевозки оружия на время проведения 
чемпионата  мира по футболу в 2018 году.

Принять меры для выдачи памятки об ограничении оборота оружия на 
время проведения чемпионата во время приема граждан. 

И.о начальника МРО ЛРР УФСВНГ России по РД с дислокацией 
в г. Хасавюрт, майор полиции Абдуллаев Г.Ц.

Уважаемые жители  Новолакского района
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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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 Пенсионный
Кредит на любые цели
-минимальная сумма-10 000 рублей
-максимальная сумма-500 000 

рублей
-срок кредита до 5 лет
-обеспечение-поручительство 
  физического лица
 -поручительство юридического 

лица.

     КРЕДИТ НА ЛИЧНОЕ 
ПОДСОБНОЕ ХОЗЯЙСТВО 

Цели кредита-приобретение 
горюче-смаз.материалов

-приобретение молодняка 
сельскохоз.животных

  -прочие сезонные затраты и т.д.
-максимальная сумма кредита-на 

срок до 2 лет в сумме до 300 тыс.руб.
  -на срок до 5 лет в сумме до 700 

тыс.руб.
-обеспечение –поручительство не 

менее 1-го физического лица
-поручительство юридического 

лица

КРЕДИТ «САДОВОД»

Цели кредита –до 3 лет 
(включительно) (без обязательного 
подтверждения целевого

использования кредитных средств)   
 -до 5 лет (включительно) (при 

условии обязат.подтверждения 
целевого

 использования кредитных 

К сведению населения
ОАО «Россельхозбанк» 

предоставляет следующие виды кредитов

средств)     
-минимальная сумма кредита-10 000 

рублей
-максимальная сумма 

кредита-1 500 000 рублей
-срок кредита – до 3 (нецелевой 

кредит) и до 5 (целевой кредит)
-обеспечение-поручительство не 

менее 1-го физического лица
  -поручительство юридического лица

Автокредит
Вид кредита-кредит на покупку 

нового или подержанного автомобиля
-сумма кредита-максимальная 

сумма-3 000 000 рублей (включительно)
-срок кредита – до 60 месяцев 

(включительно)
-обеспечение-залог приобретаемого 

автомобиля с передачей оригинала ПТС 
в Банк

КРЕДИТ               
ПОТРЕБИТЕЛЬСКИЙ

Потребительский кредит 
-минимальная сумма кредита-10 000 

рублей
-максимальная сумма 

кредита-1 000 000 рублей
-срок – до 5 лет
-обеспечение –поручительство 

физического лица
     -поручительство юридического 

лица

По всем вопросам обращаться в 
ДО 0448 ОАО «Россельхозбанк»

Телефон 8-242-2-12-93                               

В соответствии  с 
Указом Президента 
Российской Федера-
ции от 9 мая 2017 года 
№ 202«О подготовке и 
проведении  в Россий-
ской Федерации чем-
пионата мира по фут-
болу FIFA 2018 года», 
внесены  изменения в 
отдельные законода-
тельные  акты Россий-
ской Федерации:

1.На территории  
субъектов  Российской 
Федерации, в пределах 
которых расположены 
объекты, предназна-
ченные для проведения 
чемпионата мира по 
футболу FIFA с 25 мая 
по 25 июля 2018 г„ а 
также в прилегающих 
к ним акваториях, вве-

дены усиленные меры 
безопасности:

2.Вышеуказанные 
мероприятия будут про-
водиться на территории 
городов  Волгограда, 
Екатеринбурга, Казани, 
Калининграда, Москвы. 
Нижний Новгород, Ро-
стова-на-Дону, Самары. 
Санкт-Петербурга, Са-
ранска, Сочи в период с 
25 мая по 25 июля 2018 
года.

3.Владельцам граж-
данского оружия за-
прещается с 25 мая по 
25 июля 2018 года, на 
территории вышеука-
занных городов, где вве-
дены усиленные меры 
безопасности, выезд, 
ношение, (за исключе-
нием хранения в местах 

обеспечения сохранно-
сти оружия и патронов 
к нему от  посторонних 
лиц,  расположенных по 
адресу пребывания):

а)гражданского и 
служебного оружия и 
патронов к нему;

б)взрывчатых ве-
ществ и материалов 
промышленного назна-
чения и изделий.

4.В случае выявле-
ния ношения граждан-
ского или служебного 
оружия на территории 
вышеуказанных горо-
дов Российской Феде-
рации, будут приняты 
неотлагательные меры 
административного воз-
действия на их владель-
цев и изъятие оружия.
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ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!
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22 января 2018 года глава МР 
«Гумбетовский район» Хаджиму-
рад Магомедов провел рабочее со-
вещание по вопросам образования, 
дорожной отрасли и другим акту-
альным задачам.

Вопросы образования обсуди-
ли в Гумбетовском районе

22 января 2018 года глава МР 
«Гумбетовский район» Хаджиму-
рад Магомедов провел рабочее 
совещание по вопросам образова-
ния,  дорожной отрасли и другим 
актуальным задачам. В мероприя-
тии приняли участие представи-
тели федеральных,  республикан-
ских и муниципальных служб.

Директор Гумбетовского 
филиала МФЦ РД Омар 
Магомедов выступил с 

аналитической справкой об ито-
гах недели. «За государственными 
и муниципальными услугами за 
прошедшую неделю в Гумбетов-
ский филиал МФЦ РД обрати-
лись 168 человек,  119 заявлений 
исполнено»,  – констатировал 
Омар Магомедов. Генеральный 
директор ОАО «Гумбетовское 
ДЭП № 10» Малачи Сурхаев про-
информировал об обстановке на 
автомобильных трассах. «Поза-
вчера,  20 января 2018 года,  на 
Харибском перевале сошли три 
лавины,  силами нашего дорож-

но-эксплуатационного предпри-
ятия эти участки дороги респу-
бликанского значения Хасавюрт 
– Тлох расчищены от снежных 
сугробов и автомобильное дви-
жение восстановлено»,  – подчер-
кнул Малачи Сурхаев. 

Заместитель начальника от-
дела образования,  физи-
ческой культуры и спорта 

Муса Курамагомедов рассказал 
об участии учащихся Гумбетов-
ского района в республиканских 
олимпиадах по физике,  русско-
му языку,  искусству и о занятии 
призовых мест воспитанниками 
школ района. Заместитель главы 
администрации Гумбетовского 
района Малик Маликов акценти-

ровал внимание на вопросах без-
опасности,  профилактики идео-
логии терроризма и экстремизма. 
Также Маликов рассказал о про-
хождении первоначальной поста-
новки граждан на воинский учет 
22-24 января,  о необходимости 

доставить учащихся школ на ме-
дицинское освидетельствование 
и другие процедуры,  связанные 
с получением приписного свиде-
тельства.

Глава Гумбетовского райо-
на Хаджимурад Магомедов 
подвел итоги совещания. 

«Всем учреждениям,  организаци-
ям,  службам нужно держать руку 
на пульсе жизни района,  добро-
совестно выполнять свои трудо-

вые обязанности. Одним из глав-
ных приоритетных направлений 
в Гумбетовском районе является 
образовательный процесс. Какие 
знания мы даем нашим детям,  на 
каких ценностях воспитываем их,  
насколько верно и ответственно 
формируем их мировоззрение,  
взгляды на жизнь,  внутренний 
мир – от этого зависит будущее 
нашего края.

На прошлой неделе вся 
страна осудила безнрав-
ственное поведение не-

скольких школьников Дагестана,  
проявивших неуважение и хам-
ское поведение по отношению к 
однокласснице. Такие инциденты 
в нашей республике не должны 
случаться,  подобные аморальные 
поступки не согласуются с ис-
тинными жизненными устоями,  
традициями народов Дагестана. 
Нельзя допускать халатного от-
ношения к образовательному и 
воспитательному процессу. Всему 
обществу следует уделить внима-
ние воспитанию новых поколений 
граждан в духе добра,  достоин-
ства,  на ценностях гуманизма»,  – 
отметил Хаджимурад Магомедов. 
По всем поднятым на совещании 
вопросам были даны соответству-
ющие поручения.

Реконструирована дорога к селу  

Воскресенье Буйского района  

Костромской области

Реконструкция автомо-
бильной дороги-подъезда 
к с. Воскресенье Буйского 

района выполнена в рамках реа-
лизации президентской програм-
мы «Устойчивое развитие сель-
ских территорий».

На протяженности 1,7 км 
предприятием «Костромаавто-
дор» произведены асфальтирова-
ние дорожного полотна и другие 
запланированные мероприятия. В 
декабре 2017 года объект введен в 
эксплуатацию,  все необходимые 
для этого документы своевремен-
но подготовлены и сданы в депар-
тамент транспорта и дорожного 
хозяйства Костромской области.

Первый заместитель главы ад-

министрации Буйского района 
Е.В. Гуляев проинформировал,  
что директору МУП «Автомоби-
лист» О.Н. Шабалову дано зада-
ние: подготовить паспорт авто-
бусного маршрута и утвердить 
документ в департаменте для того,  
чтобы организовать пассажирское 
сообщение с селом Воскресенье. 
Для определения рентабельности 
маршрута будет проводиться мо-
ниторинг.

Реконструированная дорога 
находится на гарантии,  срок ко-
торой составляет 3 года. Все выяв-
ленные замечания будут устране-
ны после схода снежного покрова.

Е. Баракова.

Вопросы образования обсудили в Гумбетовском районе

Вел заседание председатель 
постоянной комиссии О.Л.Русец-
кий.

На заседании присут-
ствовали: заместитель 
председателя Сакского 

районного совета В.В.Хаджиев,  
заместитель главы администрации 
– Главный архитектор района 
О.Ю.Хвостик,  аппарат Сакско-
го районного совета,  начальни-
ки структурных 
подразделений 
администрации 
Сакского райо-
на,  представи-
тели СМИ.

Г л а в н о й 
темой обсуж-
дения стал 
вопрос ком-
п л е к с н о г о 
развития и 
освоения тер-
ритории Сак-
ского района 
в соответствии 
с разработанными генеральны-
ми планами сельских поселений. 
С информацией выступили за-
меститель главы администрации 
– Главный архитектор района 
О.Ю.Хвостик и начальник управ-
ления архитектуры,  градострои-
тельства,  земельных отношений 
и наружной рекламы администра-
ции Сакского района Д.А.Бычков.

В ходе обсуждения вопроса 
свои замечания и предложения 
высказали депутаты А.С.Митя-
сов,  О.Л.Русецкий,  начальник 
юридического отдела аппарата 
районного совета А.Ф.Щербань,  

начальник отдела правового обе-
спечения и противодействия кор-
рупции администрации Сакско-
го района К.Г.Белицкий. Было 
предложено создать рабочую 
группу с участием глав адми-
нистраций сельских поселений,  
специалистов для разработки схе-
мы «дорожной карты» по приня-
тию генеральных планов сельских 
поселений.

Далее депута-
ты рассмотрели не 
менее острый во-
прос создания гор-
районного клад-
бища. Начальник 
управления ЖКХ 
и муниципаль-
ного имущества 
а дминис тр ации 
Сакского района 
И.В.Петрик доло-
жила о том,  какие 
действия предпри-
нимаются админи-
страцией Сакского 

района по размещению нового 
кладбища. Депутаты решили за-
слушать данный вопрос на оче-
редном заседании после полу-
чения ответа из Министерства 
имущественных и земельных от-
ношений Республики Крым.

На заседании из числа чле-
нов постоянной комиссии был 
избран заместитель председателя. 
Им стал депутат районного сове-
та Александр Сергеевич Митясов 
(председатель Ореховского сель-
ского совета –глава администра-
ции Ореховского сельского посе-
ления).

В   Сакском районном совете состо-
ялось заседание постоянной комиссии 
по аграрным вопросам, экологии, при-
родным ресурсам, имущественным и зе-
мельным отношениям

«У наших друзей - побратимов» 
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, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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№ 27      24   июня  2016 г.

   Прием  граждан  по  вопросам  переселения

    № 27  (9079)  24   июня  2016  года.   Основана в 1948 году.  Выходит по пятницам.  Цена 5 руб.

    
     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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№   7        16   февраля     2018 г.
№ 27      24   июня  2016 г.

   Прием  граждан  по  вопросам  переселения

    № 27  (9079)  24   июня  2016  года.   Основана в 1948 году.  Выходит по пятницам.  Цена 5 руб.

    
     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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№ 27      24   июня  2016 г.

   Прием  граждан  по  вопросам  переселения

    № 27  (9079)  24   июня  2016  года.   Основана в 1948 году.  Выходит по пятницам.  Цена 5 руб.

    
     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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№   7        16   февраля     2018 г.
№ 27      24   июня  2016 г.

   Прием  граждан  по  вопросам  переселения

    № 27  (9079)  24   июня  2016  года.   Основана в 1948 году.  Выходит по пятницам.  Цена 5 руб.

    
     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ГОЛОС ВРЕМЕНИ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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